

ESTRUCTURAS ARQUITECTÓNICAS

ESTRUCTURAS ANTRÓPICAS

Los seminarios binacionales DAR, *decir la arquitectura*, son parte de un proyecto conjunto desarrollado por la colaboración de la Facultad de Arquitectura de la Universidad Católica de Lovaina (Bélgica) y el Departamento Académico de Arquitectura de la PUCP. Este proyecto tiene por objetivo crear una plataforma de discusión que nos permita hacer teoría de la arquitectura: que nos permita decir lo real de la arquitectura.

Estos seminarios se han llevado a cabo durante el 2010, 2011 y 2012 en ambas sedes. Cada año tiene una temática distinta que nos permite abarcar el mayor espectro del universo de la arquitectura. Los temas son “Antropología, historia, análisis y proyecto territorial” (2010); “Sistemas formales y procesos de composición” (2011); y “Estructuras antropológicas/ Estructuras arquitectónicas” (2012).

ESTRUCTURAS ANTROPOLÓGICAS / ESTRUCTURAS ARQUITECTÓNICAS es el resultado del tercer año de trabajo y el primer cierre del proyecto DAR, Decir la arquitectura.

LUNES 29. Oct.	3.00	Presentación
	3.15	“CAJAS” Mario Montalbetti (PUCP)
	4.00	“Montalbetti, la dirección, el sentido” Emilio Lafferranderie (UARM)
	5.00	Conversación

MARTES 30. Oct	10.00	“Les mots des artefacts” Las palabras de los artefactos Cécile Chanvillard (UCL)
	11.00	“La división imposible” Paulo Dam (PUCP)
	12.00	Conversación

	3.00	“Autopista ABS” Mario Montalbetti (PUCP)
	4.00	“Distance du manque” Distancia de la falta Marc Belderbos (UCL)
	5.00	Conversación

MIÉRCOLES 31. Oct.	10.00	“Le dispositif effacé” El dispositivo borrado Renaud Pleitinx (UCL)
	11.00	“La cruauté des artefacts, l’architecture” La crueldad de los artefactos, la arquitectura. Jean Stillemans (UCL)
	12.00	Conversación

lunes 29 de octubre: 3:00-6:00 pm

martes 30 de octubre : 10:00 - 1:00 / 3:00 - 6:00 pm

miércoles 31 de octubre: 10:00 - 1:00 pm

AULA 101 Facultad de Arquitectura PUCP